

MANIFIESTO ROS CASARES

AVILÉS 8 ENERO 2014

BUENAS TARDES COMPAÑEROS Y COMPAÑERAS...

ANTES DE NADA, QUEREMOS AGRADECER A TODOS LOS ASISTENTES SU PRESENCIA EN ESTA MARCHA.

LA COMARCA DE AVILÉS CONSTITUYE UNO DE LOS NUCLEOS INDUSTRIALES CON LOS QUE CUENTA ASTURIAS EN LA ACTUALIDAD. TRADICIONALMENTE, EN ESTA COMARCA SE HAN ASENTADO Y SE ASIENTAN LAS PRINCIPALES MULTINACIONALES E INDUSTRIAS QUE HASTA HACE POCOS AÑOS HAN SIDO GENERADORAS DE EMPLEO Y RIQUEZA

SIN EMBARGO, DESDE LA LLEGADA DE LA CRISIS ECONÓMICA Y, SIN LUGAR A DUDAS, DESDE LA APROBACIÓN DE LA MALDITA REFORMA LABORAL, ESE PAISAJE INDUSTRIAL AL QUE ESTÁBAMOS ACOSTUMBRADOS SE HA IDO TRANSFORMANDO HASTA DEJAR UNA COMARCA CON ALTOS ÍNDICES DE DESEMPLEO Y POBREZA EN MUCHOS HOGARES. UN PAISAJE CADA VEZ MÁS DESINDUSTRIALIZADO, EN GRAN PARTE DEBIDO A LA AUSENCIA TOTAL DE UNA POLÍTICA RIGUROSA Y SERIA QUE FOMENTE EL MANTENIMIENTO DE LAS DIFERENTES INDUSTRIAS.

NOSOTROS, LOS TRABAJADORES DE ROS CASARES, SOMOS UN EJEMPLO DE LO QUE ESTÁ SUCENDIENDO.

ES CIERTO QUE EL SECTOR METAL ESTÁ ATRAVESANDO UNA CRISIS QUE AFECTA A NUESTRA EMPRESA... A ESTO CABE SUMAR

QUE EL GRUPO ROS CASARES REALIZÓ UNA SERIE DE INVERSIONES FALLIDAS, UNAS MALAS INVERSIONES QUE NOS CONDUCEN DIRECTAMENTE A LOS PROBLEMAS DE LIQUIDEZ QUE ESTAMOS ATRAVESANDO.

ENTENDEMOS QUE LA SOLUCIÓN NO PASA POR CERRAR EL CENTRO DE AVILÉS, Y POR TANTO PERDER DE VISTA LA PRESENCIA DE ASTURIAS DENTRO DEL GRUPO, DADO QUE DE HACERSE REALIDAD LOS PROPÓSITOS DE LA EMPRESA, LA GESTIÓN DEL NORTE DE ESPAÑA SE HARÍA DESDE LOS CENTROS DE VITORIA Y TOLEDO. ROS CASARES DEBE DE ESTAR PRESENTE EN ASTURIAS, MÁXIME CUANDO TODOS LOS INDICADORES APUNTAN A UN DESPERTAR DEL SECTOR EN NUESTRA REGIÓN.

LA EMPRESA HA VENIDO REALIZANDO REDUCCIONES DE COSTES, TANTO LOGÍSTICOS COMO DE PERSONAL, PARA PODER ASEGURAR SU VIABILIDAD HASTA 2015, TAL Y COMO PROMETÍA EL PASADO MES DE JUNIO LA DIRECCIÓN DEL GRUPO.

LOS TRABAJADORES DE ROS CASARES HEMOS HECHO UN GRAN ESFUERZO EN ESTA REDUCCIÓN DE COSTES, CON EL OBJETIVO DE MANTENER LA PRESENCIA DEL GRUPO EN EL PRINCIPADO , YA QUE ES AQUÍ, EN ASTURIAS, DONDE CONTAMOS CON EMPRESAS ESPECIALIZADAS TANTO EN EL SECTOR NAVAL, COMO EN CALDERERÍA , ESTRUCTURA O ENTIBACIÓN, QUE OFRECEN UN AMPLIO MERCADO PARA NUESTRO SECTOR.

POR TODO ELLO , LOS TRABAJADORES DE ROS CASARES, JUNTO CON EL RESTO DE COMPAÑEROS DE CCOO QUE HOY NOS ACOMPAÑAN, ESTAMOS FIRMEMENTE DECIDIDOS A SEGUIR LUCHANDO POR LA CONTINUIDAD DE LA FÁBRICA, Y POR SUPUESTO, POR LOS PUESTOS DE TRABAJO.

ASTURIAS Y LA COMARCA DE AVILÉS NO PUEDEN PERDER MÁS EMPLEO, NO PUEDEN PERDER MÁS INDUSTRIA NI TAMPOCO PUEDEN RENUNCIAR A MÁS POSIBILIDADES DE FUTURO .

DEBEMOS PONER FRENO A ESTA SANGRÍA... NOSOTROS LOS TRABAJADORES DE ROS CASARES NO SOMOS LOS ÚNICOS, NI TAMPOCO SEREMOS LOS ÚLTIMOS.

SI LOS GOBIERNOS, LOCAL, REGIONAL Y NACIONAL NO PONEN FRENO A ESTE EXTERMINIO INDUSTRIAL , AVILÉS Y EL CONJUNTO DE ASTURIAS SE TRANSFORMARÁN EN UN TERRITORIO SIN ALTERNATIVAS....

POR ESO ESTAMOS AQUÍ HOY, PARA PROTESTAR CONTRA LA DESLOCALIZACIÓN INDUSTRIAL DE NUESTRA REGIÓN, QUE ESTÁN LLEVANDO A CABO VARIAS EMPRESAS, ENTRE ELLAS LA NUESTRA.

DE NUEVO, AGRADECIENDO LA ASISTENCIA DE TODOS LOS COMPAÑEROS Y COMPAREÑAS AQUÍ PRESENTES, DAMOS POR CONCLUÍDA LA MANIFESTACIÓN.